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Liebe Leserin, lieber Leser, 

Hier finden Sie das Wahl-Programm von der Partei  

Bündnis 90 / Die Grünen Schwabmünchen.  

Darin steht, was wir für Schwabmünchen machen wollen. 

Wir von den Grünen Schwabmünchen wollen eine umwelt-freundliche Stadt. 

Mit umwelt-freundlichen Verkehrs-Mitteln.  

Mit Bäumen, Parks und Grün-Flächen mit Blumen.  

Mit Wohnungen, die nicht zu teuer sind.  

Mit schnellem Internet.  

Und mit einer schönen Stadt-Mitte.  

Wo es alles gibt, was man zum Leben braucht.  

Wir wollen eine bürger-freundliche Stadt.  

Wo die Menschen gerne leben.  

Und wo sie mitbestimmen können, was in der Stadt passieren soll. 

Dafür setzen wir uns ein: 

1. Wir wollen einen umwelt-freundlichen Verkehr in der Stadt. 

• Wir wollen viel für die Rad-Fahrer machen.  

Damit mehr Menschen mit dem Fahrrad fahren.   

• Die Züge nach Augsburg sollen öfter fahren.  

So wie bei einer S-Bahn. 

• Wir wollen eine Stadt-Bus-Linie.  

Damit die Menschen gut in alle Orts-Teile 

kommen. 

• Und wir wollen, dass immer mehr Menschen  

Autos gemeinsam benutzen. 

Das nennt man Car-Sharing.  

So spricht man das: Kar-Schäring. 

Das ist Englisch und bedeutet: Ein Auto gemeinsam benutzen. 

http://www.leicht-gesagt.de/
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2. Wir wollen eine grüne Stadt.  

• Die Bäume, Parks und Grün-Streifen in der Stadt sollen bleiben. 

 

• Wir wollen mehr Grün-Streifen mit Blumen schaffen.  

Damit Bienen und andere Insekten Futter finden.  

Und damit kleine Tiere geschützte Plätze zum Leben haben. 

• Es soll genug Park-Plätze in der Stadt geben.  

Dafür sollen aber keine Bäume oder Grün-Streifen weggemacht werden. 

Vielleicht kann man Park-Plätze unter der Erde bauen. 

• In Schwabmünchen gibt es viele große und alte Bäume.  

Die Bäume sind wertvoll. Und müssen gepflegt werden. Das kostet Geld.  

Dafür hat die Stadt Schwabmünchen den Baum-Schutz-Fonds.  

Das ist Geld für den Schutz und die Pflege von Bäumen.  

Wir wollen, dass dieser Baum-Schutz-Fonds mehr Geld bekommt. 

3. Wir wollen bezahlbare Wohnungen.  

Das bedeutet: Die Wohnungen dürfen nicht zu teuer sein.  

Damit auch Menschen mit wenig Geld die Miete bezahlen können.  

Oder ein Haus kaufen können. 

Und wir wollen mehr Sozial-Wohnungen.  

Das sind Wohnungen für Menschen mit wenig Geld. 

http://www.leicht-gesagt.de/
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Wir wollen mehr Sozial-Wohnungen bauen. 

4. Wir wollen eine soziale Stadt.  

Das bedeutet: Eine Stadt, wo verschiedene Menschen gut zusammen leben. 

Alte und junge Menschen.  

Menschen mit und ohne Behinderung.  

Menschen mit viel Geld und Menschen mit wenig Geld.  

Menschen aus Deutschland und Menschen aus anderen Ländern.  

Daran wollen wir denken, wenn wir neue Häuser bauen.  

Oder wenn wir Häuser umbauen. 

5. Wir wollen, dass es Ärzte, Kranken-Häuser und andere Stellen für die 

Gesundheit in der Nähe vom Wohn-Ort gibt. 

6. Wir wollen, dass sich Menschen aus anderen Ländern in Schwabmünchen 

wohl fühlen. Und gut und gerne in Schwabmünchen leben können.  

Eine Integrations-Beauftragte soll den Menschen aus anderen Ländern 

dabei helfen. 

7. Wir wollen, dass es in der Stadt gute Firmen und Geschäfte gibt.  

Und gute und schöne Gasthäuser. Wo man schön essen gehen kann.  

Oder mal gemütlich Kaffee trinken oder feiern kann. 

  

http://www.leicht-gesagt.de/
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8. Wir wollen, dass die Häuser von der Stadt  

nur noch umwelt-freundlichen Strom verbrauchen.  

Neue Häuser sollen energie-freundlich gebaut werden.  

Alte Häuser sollen so umgebaut werden,  

dass sie energie-freundlich sind.  

Irgendwann sollen die Bürgerinnen und Bürger  

ihren Strom selber machen.  

Zum Beispiel Strom aus Sonne oder Wind.  

9. Wir wollen schnelles Internet für alle.  

Überall in Schwabmünchen. Auch auf dem Land.   

 

Wählen Sie bei der nächsten Wahl die Partei Bündnis 90 / Die Grünen.  

Für ein grünes Schwabmünchen! 

 

 

Bilder: 

Die Bilder sind von: Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen 

e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013. 

Das blaue Zeichen für leichte Sprache ist von Inclusion Europe  

(www.leicht-lesbar.eu). 
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